

Medaillensatz aus Bayern entführt

[Ergebnisse auf brv-ringen.de](https://brv-ringen.de)

Eine große sächsische Delegation startete am zweiten Märzwochenende beim 27. Donau-Sparkassen-Cup in Untergriesbach. Auch vier junge Athleten vom RVT (allesamt Jugend A) nahmen unter der Ägide von Landesnachwuchstrainer Heiko Krauß sowie Neuverpflichtung Felix Franke erfolgreich teil. Mit einmal Gold, einmal Silber und zweimal Bronze fiel die Bilanz beachtlich aus.

Aufs oberste Treppchen schaffte es Rafael Bohn. Im 52-kg-Limit hatte er nur zwei Kontrahenten. Den Hallbergmooser Alexander Komarovskiy bezwang „Raffi“ vorzeitig mit 11:0. Auch sein Teamkamerad Boas-Bertram Böttger hatte mit 0:10 das Nachsehen. Damit am Ende Gold für Rafael und Bronze für Boas.

Knapp an Platz 1 vorbei rauschte Vin Bräuer (60 kg). Gleich im ersten Duell traf er auf seinen ärgsten Kontrahenten Maksim Sulkouski (Hallbergmoos), dem er denkbar knapp mit 2:4 unterlag. Die weiteren vier Duelle konnte Vin mehr oder weniger souverän für sich entscheiden, was in der Abrechnung Silber bedeutete.

Ebenso fünfmal musste Nic Fröhnert (65 kg) auf die Matte. Er verlor jeweils mit geringem Abstand gegen Simon Resch (Anger) und Sultan Muhametow (Burghausen) und gewann dreimal vorzeitig. Das bedeutete Bronze für den 14-jährigen Thalheimer.

Holger Hübel, 24.03.2024

Galerie





